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会長様始め多数のご来   

道に                           

          す。 

                             

                       

 

学、理科 

に加えて、今年度は美術、保健体育もＴ 

Ｔです。英語科は木曜日がＡＬＴとのＴ 

Ｔです。ぞれぞれの教科ではわかりやす 

く、身につく授業を工夫しております。 

ＴＴ（ティームティーチング）もその１ 

つです。２人の教師が教室に入り、全て 

  

                  
         

 
   
 

 
               

 
 
 

  /    白河市立五箇中学校だより Ｎｏ．５ 

    発 行  平成２８年５月２日（月） 

    文 責  校長  長 嶺 𠮷 浩 

～１・２年生は学習旅行です～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１・２年生は、２８日（木）に学習旅行で東

京に行ってきました。両学年で日本科学未来館

を見学後１年生はスカイツリーを見学しまし

た。中学校に入学して初めての大きな行事でし

たが、約束事を守り目的を達成することができ

ました。また、２年生は、東京都内班別自主研

修を行いました。班員と協力し、自分達で計画

し行動、やり遂げた達成感を深めました。生徒

が主体となって活動した学習旅行でした。自主

性を大切にし、来年の修学旅行の取り組みでも

準備を整え、楽しく充実させたいと思います。 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 教育目標   

自ら学ぶ意欲をもち、創造性に富み、社会の 

変化に対応できる知性豊かな生徒の育成 

目指す生徒像   

主体的に学び、確かな学力を身につける生徒（知） 

広い視野をもち、思いやりのある生徒（徳）  

心身ともに健康で、生き生きと生活できる生徒（体） 

 

＊空間線量 ５月２日 午前８時計測  地表１ｍ：校庭０．０９    教室：０．０７ （μ㏜／h）  

▽修学旅行 関西へ 

行ってきました▽ 
                 ４月２６日（火）～２８日  

（木）の３日間、楽しみにし  

ていた修学旅行を実施いた  

しました。今年度は全国学  

力・学習状況調査後に日程  

をとりました。時間を有効  

に使うため、往復飛行機の  

旅行となりました。１日目  

は、奈良の法隆寺・薬師寺・東  

大寺を全員で見学しました。薬  

師寺ではお坊さんから講話をい  

ただきました。冗談を交え軽妙  

に話が進み、薬師寺の歴史や難  

しい内容を分かりやすく学ぶこ  

とができました。特に「喜ぶ心」 

「感謝の心」「敬愛の心」を実  

践してゆくことが、普段の生活  

の中で自分を鍛えることとなる  

と説得力のあるご講話でした。  

 ２日目は、京都市内を班別でタ  

クシー研修でした。どの班も、  

予定通り研修を進めることがで  

きました。突然のプラン変更を  

行う場面もありましたが、事前  

の充分な準備と生徒同士の協力  

によって、自分達で解決してい  

ました。夜には、ライオンキングを鑑賞しました。子どもが楽しめる 

ミュージカルはすばらしい舞台で、最後はスタンディングオーベーシ

ョン（満場総立ち）で幕が何回も開いたほどでした。生徒達も感動を

深くしました。３日目は、ＵＳＪでアトラクションを体験したり、買

い物をしたりして楽しく過ごしました。修学旅行は３日間という短い

時間ではありましたが、生徒たちは多くのことを学び楽しんだと思い

ます。３日間でちょっと大人になって頼もしい様子が伺われました。 

 事前の綿密な計画以外に、その場その場での臨機応変な対応が必要

となる場面でも、班長やリーダーを中心に 

きちんと行動できる姿に頼もしさを感じました。目に見えないたくさ

んの方からの援助や支援を受け成功していることも少し感じてくれた

と思います。相手を思いやり集団を向上させる姿をこのまま持続して

ほしいと思いま 
  

 

 

 

 

 

 

 

～学級懇談・ＰＴＡ総会～ ４月２３日（土）に開催しました授業参観並びに学年保護者会・ＰＴＡ総会・部活動保 

護者会に、多数参加していただき誠にありがとうございました。生徒の様子を見て、成 

長しているお子様を実感できたのではないでしょうか。どの学年も落ち着いた態度で楽 

しく、真剣に授業に取り組んでいました。いつもと変わらぬ授業風景でした。今後も継 

続し授業充実に努めて参りたいと考えております。またＰＴＡ総会では、今年度の予算 

案・事業案・役員についてご承認いただきました。今年度、松﨑 啓新会長様をはじめ 

とするＰＴＡ役員の皆様を中心に、ＰＴＡ会員の皆様のご支援とご協力を得ながら、学 

校運営に努めてまいりたいと思います。 

続く部活動保護者会においても熱心に会を進めていただきありがとうございます。生 

徒が、のびのびと学校生活・部活動に取り組めるよう取り組んでいきたいと思います。 

送迎等を始め大変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします 

 

             

             

             

ＵＳＪ 入り口にて 

帰りの機内です 

奈良 法隆寺を背景に記念撮影 

２年生です 

１年生です 

新会長様より感謝状の贈呈 


